

## LES FÊTES DU 6<sup>m</sup> CENTENAIRE

Le Numéro spécial illustré du *Journal de Genève* est en vente dans les bureaux de notre administration, à l'Agence des journaux et dans tous les kiosques de la Suisse. Il sera distribué gratuitement à tous nos abonnés dimanche avec leur numéro habituel.

Le comité d'action chargé d'organiser la fête du VI<sup>e</sup> centenaire de la fondation de la Confédération suisse et qui s'est assuré du bienveillant concours de : l'Association des intérêts de Genève, la Société nautique, l'Harmonie nautique, la Musique de Landwehr, la Fanfare municipale, l'Union instrumentale tessinoise, l'Union musicale française, la musique des Cadets, la société chorale la Muse, l'Union Lyre-Chorale, la Société de chant sacré, la Société de chant du Conservatoire, les Sauveteurs auxiliaires et les sociétés d'étudiants, nous prie de publier l'appel suivant :

Chers concitoyens !

Dimanche prochain il y aura six siècles que quelques hommes, aussi simples dans leur apparence que grands par les nobles sentiments qui soulevaient leurs robustes poitrines, jurèrent, en fléchissant le genou, de devenir libres pour pouvoir être égaux dans un fraternel amour.

Ces hommes étaient des pères, des fils de l'alpe ; leur mère, en leur montrant dans l'aigle au vol libre et fier, dans la vallée le torrent tumultueux et l'avalanche mugissante, et sur les hauts sommets le glacier aux crevasses bleues qui dans sa marche lente érouse les vallons et rongé les pics altiers, avait appris à ses enfants à devenir des hommes, fiers de leur liberté, courageux et forts dans le tumulte des combats, persévérants dans la voie du progrès.

Nous qui bénéficions de tant de nobles dévouements, qui avons dans notre Suisse le bonheur de trouver une Patrie tendre et forte, respectée et vénérée au dehors, de nous souvenir des grandes vertus de ceux qui l'ont fondée et de nous attacher à les mettre en pratique : simplicité de mœurs, travail laborieux, solidarité intelligente, efforts incessants vers le bien.

Chers concitoyens,

Ecoutez notre appel et celui de vos cœurs, venez, dans cette grandiose journée, retremper votre patriotisme en songeant au passé, en faisant revivre les glorieux faits d'armes et les mâles dévouements de nos aïeux, en vous faisant petits et humbles comme eux, mais comme eux en sachant regarder vers les hauts sommets de l'amour et de la fraternité.  
Vive la Patrie ! Vive la Confédération suisse !